

学校だより

翔 空

No. 6 平成24年 5月10日 (木)
郡山市立喜久田中学校長 大堀 昌弘

「翔空」の由来

校舎のシンボル壁画である「空へ」を受け、風光明媚なこの学舎から、希望に燃え、限りない空へ、力強く翔んでほしいという願いを込めて、翔空の碑ができた。

◇ 生徒は、連休明け一層活気づきました。 ～本校の生徒は本当に素直です～

連休明けの5月7日〔月〕6校時に第1回の避難訓練(基礎訓練:避難経路の確認)と避難の姿勢についてを実施しました。7クラスの184名(5名欠席)が避難するのには所要した時間は3分48秒。校舎と古い本校の体育館の間は、歩数にせずおよそ130歩。おしゃべりせず黙々と訓練に取り組んでくれました。特別な最上級の3年生の避難は「やな」本番に強い喜久田中生」なので

変わって、連休後の生徒の様子です。が、3日連続で大会に出た後、練習が試合に励み始めた。思っているように思っています。大いに着々と進んでいく。若くは、1日寝れば、吹っ飛ばさず、武器でメタボ一杯の運動を精一杯頑張ります。今日は、5月10日。中体連の総合大会が29日〔火〕から始まります。3年生あと2週間とちょっと迫りました。悔いの残らないよう指導して参ります。



◎ P T Aの今後の行事について

〔5月～7月にかけての行事〕

- ・5月11日〔金〕三役会及び合同委員会 (各専門委員会の今年度の事業計画)
 - ・5月24日〔木〕市連P研修会・総会 西ブロック総会
 - ・5月25日〔金〕方部長会 (本年度初)
 - ・6月1日〔金〕P西ブロック役員会
 - 6月8日〔金〕P三役会
 - 6月11日〔月〕西ブロック球技大会 監督会議
 - 6月29日〔金〕授業参観・保護者懇談会、P三役会
 - 7月18日〔水〕単P会長研修会 単P母親代表者懇談会
 - 7月22日〔日〕西ブロック球技大会
 - 7月26日〔木〕西ブロック研修事前打合せ
- 連休明け、生徒の元気な声が学校に戻ってきました。保護者の皆様は、3日連続の後4日連続の連休はいかがお過ごしでしたか。中学生ともなれば、部活動中心の生活に切り替わるところに旅行に行くという機会も少なくなるでしょう。今までの学校のお子様のみをお持ちだった保護者の皆様は、何となく物足りない連休をお過ごしだったのではないのでしょうか。さて、上記のようにP T A関連の行事が今後目白押しです。役員の方は勿論のこと、その他の保護者の皆様も、少しでも関心を持っていただきたいと思えます。なお、今後、詳細につきまして、お子様を通してお知らせすることになります。6月16日〔土〕は半日程度の親子での奉仕作業が入りますので、ぜひとも今からカレンダーに記入の上、日程を空けておいていただければ幸いです。

【英語のことわざ】*真理を突いている珠玉の言葉*

昔、金八先生という教育問題を扱った番組で「腐ったミカン」のたとえが論議を呼びました。つまり、ミカン箱の中に腐ったものが1つでもあるとすべてが腐ってしまう。そこから波及して人も集団の中に1人でも悪い者がいると全員が悪い集団と化してしまう、という論法でした。ちょっと強引さも無いわけではありませんが、ミカンと人を比較することに問題があったようです。

→ "Birds of a feather flock together."

直訳: 同じ羽の鳥は集まる傾向にある。

意訳: 『類は友を呼ぶ』(気のあった者や似通った者は、自然と寄り集まる。)

読み方: 「バーズ オブ ア フェザー フロック トゥゲザー」



【大切な連絡】

過日P T A総会で承認された緊急メール配信システム(オクレンジャー)についての文書が配付されました。熟読の上、今後1週間くらいの間に(来週頭あたりまでに)、手続きを各家庭において済ませていただきたいと考えております。出来るだけ多くの登録をお待ちしております。

